

9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Funktioniert das anonyme Meldeportal "Tatort Hafen"?

Wir fragen den Senat:

Wie erklärt sich der Senat, dass ein angeklagter Kokainschmuggler laut Berichterstattung der Nordseezeitung vom 9. April 2025 fünfundfünfzigmal vergeblich versucht hat, die Ermittlungsbehörde zu erreichen?

Wie erklärt der Senat, dass der Angeklagte äußert, er habe sich auch über das anonyme Meldeportal „Tatort Hafen“ gemeldet und eine Registrierungsnummer erhalten, diese Meldung aber ausweislich der Äußerungen des Justizressorts im Rechtsausschuss am 23. April 2025, bei der Behörde nicht angekommen ist?

Wie stellt der Senat die Funktionsfähigkeit des anonymen Meldeportals sicher und wie häufig wird die Funktionsfähigkeit überprüft?

Dr. Wiebke Winter, Christine Schnittker, Frank Imhoff und Fraktion der CDU